

# NOW 市政の動き・自分史

city government now  
一宮市政報告新聞  
一宮市議会議員 岡本将嗣

一宮市議会  
6月定例会  
6月4日開会、6月26日閉会



一宮市議会議員  
岡本将嗣

## 6月定例会 開会

6月定例会において、まず補正予算ですが、平成30年度も年間の事業費をできる限り当初予算で計上しておりますので、今回の補正予算では、国・県の補助採択により、大きく進捗が図られる事業費、ご寄付をいただくことによる予算措置その他の計上に留めております。



今議会から、一般質問の議長を務めました。

一般会計では、合併特例事業で整備を進めております。福塚線及び今伊勢北方線の道路改築事業において、国の交付金が増額となり、合意も得られたことによる、物件移転補償金などの計上、県補助の増額による緊急農地防災事業などの増額、PFI手法など事業手法の検討も含めた、給食センターの整備基本計画策定の予算化などあります。



学校給食・北部調理場

そしてこのたび、豊島株式会社様から、福祉バスの購入にと多額のご寄付をいただきました。車両の改造が大掛かりで、年度内の納入が困難であることから、自動車購入費の債務負担行為を設定しております。また、議会運営委員会で、各常任委員会の行政調査の見直しがなされましたので、委員及び随員職員の旅費を減額いたしました。加え

まして、今後を見据え、財政調整基金に1億円の積み立ても行います。水道事業会計では、佐千原浄水場の中央監視設備更新に係るPFI関連調査委託、下水道事業会計では、国交付金の増額に伴う、事業費の増額などを計上しました。

## 6月補正予算規模

その結果、補正予算の規模は、一般会計で、5億858万9千円の増額、企業会計で4億8,272万1千円の増額、全会計では、9億9,131万円の増額補正となりました。

## 常任委員会報告

びに平成30年度国民健康保険事業特別会計補正予算の専決処分の承認などです。今会期中に追加提案されました、固定資産評価委員の人事同意案件、人権擁護委員候補者の人事諮問案件があり、全て議決・承認・同意させていただきました。

## 総務委員会

財政調整基金に1億円の積立が計上されているが、今年度は幾ら積み立てる計画なのか、また本年度当初予算では24億円を取り崩しているが、再度の取り崩しはあるかとの質疑に対し、中期財政計画では35億円の基金残高確保を目標にしているため、財源が捻出できれば、その都度積み立てたい、災害対応など緊急を要する場合には、取り崩すことも考えられるとの答弁。

## 福祉健康委員会

平成30年10月に生活保護費の基準の見直しされることだが、受給者に影響が及ぶ範囲はどの程度かとの質疑に対し、当局より、国の試算では7割程度の受給者に影響がある、しっかりと事前周知を図るとの答弁。

若さ  
スピード  
即戦力



# 岡本 将嗣

MASASHI OKAMOTO



このニュースは、日常の議員活動や議会・市政の報告を目的として、話題となっている情報等をピックアップし、不定期に発行するものです。

発行所：岡本将嗣事務所  
住所：一宮市真清田1-3-23  
連絡先：(0586)24-0767

HP <http://masashi-okamoto.com>

今議会において、福祉のために多額のご寄付をいただきました。福祉バスを購入させていただきましたが、ご承知のように特別仕様のため、今年度の購入ができません、債務負担行為として処理させていただきました。



一宮市の福祉バス

●経済教育委員会

学校給食共同調理場整備基本計画策定等業務委託料に関し、以前策定した基本構想に基づき、今回は基本計画等を策定するための委託を行うとの事だが、委託先は検討しているかの質疑に対し、同程度の学校給食調理場整備の基本計画策定や、導入可能性調査等の実績があるコンサルタント会社とし、その選定は公募型プロポーザル方式により実施するとの事。

新しい共同調理場が供用を開始

するまでにどれほどの期間を要するか。また、候補地は何処かの質疑に、基本構想においては、1カ所目の共同調理場については基本計画策定の4年後、さらに2カ所目及び3カ所目を建設する計画を立てるとすれば、その1、2年後に供用を開始することを想定しているとの答弁。この事業についてはPFIの活用も検討するとの事だが、基本構想が既にあるため、それによる制限が課されることになり、民間から広く提案を募るのが難しいと思われる。今後、PPPやPFIの優先的検討を行う要件を満たす事業については、なるべく早く民間に情報を提供されたい。



一宮市環境センター概観

環境センターごみ焼却施設定期修繕工事の請負契約の締結に関し、ごみ焼却施設の建替を行うよりも、

長寿命化計画に基づく基幹的設備改良工事を行った方がメリットがあるとの判断で、工事を行った部分についても修繕工事が発生するのなどの質疑に、基幹的設備改良工事で更新した焼却炉の主要な部分については修繕工事の必要は無いが、その定期点検及び改修を行うのが今回の工事内容であるとの答弁。

●建設水道委員会

老朽化した佐千原浄水場の中央監視設備更新の総費用が10億円を超えるためPFI手法の導入可能性調査を行うが、平成28年度からの工事に影響はないのかとの質疑に、中央監視設備は、第2ポンプ棟とは別棟の浄水場事務所に設置するため問題は無い。ともに平成35年度から開始する予定との答弁。

平成30年7月以降の、市・連区・後援会の各行事のご案内。

- ◎ 7月4日(水) 午前10時00分〜七夕まつり(貴船保育園)
- ◎ 7月21日(土) 午前9時00分〜ラダーゲッター(学校外活動)
- ◎ 7月25日(水) 午後6時00分〜『七夕まつり』前夜祭
- 一宮駅前ロータリー・本町通り 商店街・真清田付近 29日まで
- ◎ 8月8日(水) 午前10時〜

物故者供養法要会

貴船重陽クラブ(平安会館)

◎ 8月17日(金)・18日(土) 午後7時00分〜

『貴船盆踊り大会』

大乗公園にて

岡本まさし後援会 バスツアーのご案内

平成30年9月9日(日)

ご挨拶

このたび、平成30年度5月21日の一宮市議会臨時議会におきまして、図らずも市議会副議長に就任しました。もとより微力ではありますが、責任の重さを痛感し、副議長として全力を傾け、公正かつ円滑な議会運営に取り組んで参ります。

一宮市は市制施行100周年の記念すべき年を目標に、中核市への移行に取り組みことを表明しました。愛知県からの権限委譲を受け、行政サービスの拡大・充実が期待されますが、円滑に移譲できるようにするために、人材育成などのさまざまな重要課題が山積しております。今期の市議会議員の任期も残り1年となり、現状に満足することなく市勢発展のため頑張ります。

岡本 まさし

岡本将嗣のアルバム

2人の孫たちも、こんなに大きくなりました。やんちゃ盛りで家の中でも大暴れです。今議会も恒例となりました、一宮市議会6月定例会の閉会日に『七タルックで本会議』。一宮七夕まつりのPRも含め、議場全体が華やかに飾られました。教育長と会派の仲間との写真であります。7月25日が前夜祭。26日から29日まで、多くのお客様にご来場願いたいものです。



ちびっ子、暴走族？



定例会終了後に、教育長と仲間



七タルックで議長席